

(Logo AMDES)

Objet : Notre semaine nationale des directions d'établissement scolaire

Bonjour à toutes et à tous,

Parmi les objectifs prioritaires pour les trois prochaines années de son mandat, le conseil d'administration de l'AMDES a ciblé la reconnaissance et la valorisation de notre profession. C'est en ayant à l'esprit la réalisation de cette mission que nous vous annonçons la tenue de la première édition de la **Semaine québécoise des directions d'établissement scolaire** qui se déroulera **du 16 au 22 octobre 2011**. Afin de donner une envergure nationale à l'événement, nous avons convenu d'unir nos forces à celles de l'Association québécoise du personnel de direction des écoles (AQPDE). Au total, nos deux associations représentent environ 1 000 directions d'établissement scolaire au Québec.

SEMAINE DES DIRECTIONS D'ÉTABLISSEMENT SCOLAIRE
du 16 au 22 octobre 2011



AQPDE

AMDES

La semaine aura pour thème « **SI VOUS SAVIEZ tout ce que la direction fait pour l'éducation** ». Elle débutera le lundi 17 octobre prochain par une conférence de presse où l'AMDES et l'AQPDE prendront la parole publiquement pour partager un certain nombre de préoccupations quant à l'avenir de la profession. Nous profiterons aussi de l'occasion pour lancer une consultation publique sur l'avenir de notre profession et sur le rôle que doit jouer une direction d'établissement dans le système éducatif québécois. Cet exercice s'avère particulièrement pertinent dans le contexte de la réflexion actuelle sur la « commission scolaire nouvelle ».

La tenue de la **Semaine québécoise des directions d'établissement scolaire** devrait permettre d'atteindre les objectifs suivants :

- Faire connaître auprès du public les différentes facettes du travail des directions d'établissement;
- Mobiliser les acteurs clés du monde de l'éducation autour d'une vision commune de la fonction de direction;
- Consolider la position des deux associations à titre d'acteurs incontournables dans le monde de l'éducation au Québec.

Au cours des prochains jours, nous vous communiquerons le programme officiel des activités prévues pour la semaine et nous vous fournirons des outils de communication pour en faire la promotion. Chacun de vous recevra une affichette que nous vous invitons à apposer près de votre bureau ainsi qu'un macaron qui suscitera certainement l'attention.

Diriger un établissement scolaire est un exercice qui nécessite dynamisme, leadership, ouverture, vision et passion. La direction est au cœur des enjeux de l'éducation et elle est amenée à moduler son action en vue de stimuler les forces vives du milieu scolaire. Malheureusement, on constate que lorsqu'on débat de certains enjeux liés au domaine de l'éducation dans les médias, on omet trop souvent de donner la parole aux directions d'établissement scolaire. Qui plus est, les différentes facettes de la profession sont méconnues du grand public. En somme, la profession de direction d'établissement scolaire n'est pas reconnue à sa juste valeur; il est grand temps de changer cet état de fait et de lui rendre la place qui lui revient dans l'espace public !

Nous vous invitons donc à profiter pleinement de cette **Semaine québécoise des directions d'établissement scolaire** pour prendre la parole dans vos milieux et ainsi faire connaître votre profession. Partagez avec les membres de votre personnel et l'ensemble de votre communauté comment, au quotidien, vous transformez vos nombreux défis en opportunités qui serviront ultimement la réussite de vos élèves.

Bonne semaine à vous tous!

Gaétan Neault
President